



学校だより

わかあゆ

矢祭町立東館小学校

平成25年12月 6日(金)

校長 吉田和賀子

授業参観・学級懇談会

今年度は、皆さんから寄せられた反省をもとに、12月にも授業参観を実施しました。先週は教育相談もあり、お忙しい中だったと思いますが、たくさんの保護者の皆さんに参観していただきましてありがとうございました。どの学年もお子さんの成長した姿をご覧いただけたことと思います。今回、6年生は養護教諭の先生と担任のT.Tの授業で、「たばこの害と健康」について学習しました。喫煙は成長時期に悪影響を及ぼします。また、薬物乱用などの危険な行動の入り口でもあります。6年生だけでなくどの学年の子も、いたずらでも喫煙をしないように、また、お子さんが受動喫煙にもならないように、ご家庭でも気をつけていってください。

今回も、小さなお子さんの面倒を見てくださった「子育てサポート」の皆さん、読み聞かせをしてくださった「手のひらの会」の皆さん、ご協力ありがとうございました。



4年生が交流授業

11月27日に、4年生が石井小学校の4年生と交流授業を実施しました。お互いに学校紹介や学級紹介をした後、自分の図画をお互いに紹介しました。作品に仕上げるまでに工夫したところや苦労したところなどを発表すると、いろいろな感想が出されていました。

お互いの学校の友達のよさを感じることができる授業でした。



矢祭ふれあい駅伝

1日(日)に矢祭ふれあい駅伝競走大会が開催されました。本校からは、親子ロードレースの部に9組、上学年の混合チームが1チームと6年生の男子と女子チームが1チームずつ、スポ少サッカーチーム2チームが小学生の部に出場し、健脚を競いました。出場した皆さん、本当にご苦労様でした。また、監督を引き受けてくださった皆さん、送迎と応援をしてくださった保護者の皆さん、ご協力ありがとうございました。



方部子ども会

3日に方部子ども会を実施して、2学期の登下校の反省や冬休みの過ごし方について話し合いをしました。どの方部もいろいろな反省が出ていました。安全な登下校ができるように、反省を生かして行ってほしいと思います。これからも保護者の皆さんのご協力をよろしくお願いします。



年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動
12月10日(火)～1月7日(火)

スローガン
「光ります ルールとマナーと 反射材」

10日から年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動が始まります。日暮れがかなり早くなっているため、運転者の見えにくい時間帯の交通事故が心配されます。また、これから寒くなると路面凍結や積雪に伴う事故も心配されます。不審者の情報も各地で後を絶ちません。登下校だけでなく、休みの日も、子どもたちが外に出るときは事故防止のための一声をお願いします。

